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29.01.2015 
 

 

 

PROTOKOLL 
 
 

 Betr.: Vorstandssitzung 

 Datum: 27.01.2015 

 Ort: privat bei Fam. Marousek 
 Anwesende: Christian Kirchmair, Elisabeth Schügerl-Kiener, Thomas 

Marousek, Gabi Niederdöckl, Georg Kiffmann, Donatella Magliani, 

Katharina Geyer. 

 

 
 

 

 

 
 

Die Sitzung beginnt um 20.00 Uhr.  

Der Obmann Christian Kirchmair begrüßt die Anwesenden.  

 
 

 

1. Bericht des Kassiers: 
 

 Mitgliederstand:  
Der Verein hat 59 Mitglieder, davon 50 zahlende, 7 sind nicht vor Ort, 2 sind verstorben.  

 

 Kassabericht: 
Derzeit hält der Verein bei insgesamt 36.100.-€ (Stand: Ende Dez. 2014) 

Das Geld ist auf 2 Sparkonten angelegt, zusätzlich gibt es das normale Girokonto. 

 
 

 

2. Vorstand: 
 

 Entlastung des Vorstands:  
 

Christian Kirchmair beantragt die Entlastung des Vorstands. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. Sämtliche Mitglieder des Vorstandes werden in ihrer Funktion für das neue 
Jahr bestätigt. 
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 Erweiterung des Vorstands: 

 
Donatella Magliani wird als neues Mitglied, in der Funktion als stellvertretender Kassier, 

in den Vorstand des Vereins aufgenommen und herzlich willkommen geheißen. 

 

 

3. Projektstand: 
 

 Karambo/Uganda: 

Das Projekt ist in Fertigstellung.  
 

 Agbe / Nigeria: 

Das Projekt ist in Fertigstellung. 
 

 Lalibela / Äthiopien: 

Dieses Projekt ist im Laufen, Details zum aktuellen Stand sind im Fortschrittsbericht vom 
11.11.2014 von Donatella nachzulesen. 

Die Vorstandsmitglieder Christian Kirchmair, Donatellla Magliani und Katharina Geyer 

fahren in 2 Wochen auf Projektreise nach Äthiopien, wo sie sowohl das Projekt in Lalibela 

als auch das in Annoo besuchen werden. 
Derzeit wurden bereits 6.000.-€ nach Lalibela überwiesen, die weiteren 4.000.-€ sind 

noch ausständig. 

Der Antrag von Christian Kirchmair, während der bevorstehenden Projektreise nach 

Äthiopien eigenständig, also ohne Einwilligung der restlichen Vorstandsmitglieder, 

Beschlüsse zu treffen, wird einstimmig angenommen. Auch allfällige (kleinere) 
Investitionen direkt vor Ort (z.B. in Form von kleinen Aufmerksamkeiten) werden auch 

ohne Befragung des restlichen Vorstands ausdrücklich autorisiert.  

 

 
 

4. Neue  Projektanträge: 
 

 Annoo / Äthiopien: 
Christian berichtet, dass die vormals angefragte Unterstützung aus Annoo für ein Health 

centre in der Zwischenzeit nicht mehr aktuell ist, hingegen der Wunsch für eine weitere 

Unterstützung der Schule geäußert wurde. Die drei Vorstandsmitglieder werden die 

Situation in Annoo während ihrer Reise vor Ort klären (auch in Hinblick auf die 
Projektpräsentation von Thomas Scheuba anläßlich der letzten Mitgliederversammlung 

vom 11.11.2014). 

 

 Koh Chang/Thailand: 
Christian Kirchmair hat sich in der Zwischenzeit mit Jeanette Müller getroffen, die das 

Schulprojekt in Koh Chang während der letzten Mitgliederversammlung vorgestellt hat. 

Er meint allerdings, dass es zur Zeit noch keine konkreten Pläne gäbe und die Angaben 
sehr vage wären. Es wird daher beschlossen, vorerst noch abzuwarten. 

Katharina plant, sich in nächster Zeit gleichfalls mit Jeanette zu treffen um Näheres zu 

erfahren. Gleichzeitig stellt sie in Aussicht persönlich nach Koh Chang zu fahren um die 

Situation vor Ort zu klären, für den Fall dass sich das Projekt während des Treffens mit 

Jeanette in der Zwischenzeit konkretisiert hat. 
 

 

5. Sonstiges: 
 

 Vernissage zum Andenken an Günther Walenta: 
Christian Kirchmair bringt den Vorschlag ein, eine Verkaufsausstellung der Bilder des 

verstorbenen Vorstandsmitglieds, Günther Walenta, zu veranstalten.  
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Diese Vernissage hat zum einen das Ziel, das 

Andenken an Günther zu wahren und ihn 

posthum zu ehren, zum anderen die 
Einnahmen aus dem Verkauf der Bilder dem 

Verein zukommen zu lassen, um damit 

weitere soziale Projekte zu finanzieren. 

Günther hat an die 150 Bilder hinterlassen, 
die in Übereinkunft mit seiner Familie, dem 

Verein für diesen Zweck zur Verfügung 

gestellt werden. 

 
Der geplante Termin für die Vernissage wird 

für den 28.Oktober festgelegt. 

Ein vorbereitender Termin der 

Vorstandsmitglieder für die Organisation 

dieser Veranstaltung wird für den 12.Juni vereinbart. 
 

Die Vernissage soll im Rahmen der nächsten Mitgliederversammlung stattfinden und 

gleichzeitig Leute aus Günthers Umkreis sowie weitere Interessenten versammeln. 

Christian strebt eine Anzahl von 100 Gästen an. Jeder ist aufgerufen, zu diesem Anlass 
auch Leute aus seinem eigenen Umfeld zu aktivieren. 

Eine musikalische Einlage von Günthers Tochter Astrid, wird angedacht. 

Der genaue Ablauf der Veranstaltung und die Organisation werden am 12. Juni 

besprochen und festgelegt. 
 

 

 Außertourliche Spende: 

Christian berichtet von einer Weihnachtsspende über 1.000.- €, die Frau Obmann 
(Uniqua) aufstellen konnte. Herzlichen Dank an Frau Obmann! 

 

 

 

6. Organisatorisches 
 
A.o. Vorstandstreffen: 

Das nächste a.o. Vorstandstreffen zur Besprechung und Organisation der Vernissage 

findet am 12. Juni 2015, 19.00, im Top Lokal statt. 

 
Vorstandstreffen: 

Das nächste reguläre Vorstandstreffen findet am 6. Oktober 2015 privat (mit Abendessen 

;-) statt, entweder bei Elisabeth Schügerl oder bei Katharina Geyer. 

 
Mitgliedertreffen und Vernissage: 

Das nächste Mitgliedertreffen, zugleich Günthers Vernissage, findet am 28. Oktober 

2015, 19.00, im Top Lokal statt.  

 

 
Der Obmann dankt allen Vorstandsmitgliedern und schließt die Sitzung gegen 23.00 Uhr. 

 

 

 
 

 

 

 
 

Katharina Geyer, Schriftführerin des Vereins, im Jänner 2015 


